

En equipo realizamos al menos 3 propuestas de lotificación para el predio ubicado a un costado del Fraccionamiento 1ero de mayo, el cual consta de más de 30 mil metros cuadrados.

De las propuestas, consideramos que la que obtuvo un rendimiento de 155 lotes, fue la mejor, puesto que la mayoría de los espacios tendrían una mejor ubicación respecto a la trayectoria solar, además de que cumplen con los lineamientos de banquetas, calles, áreas verdes y espacio de donación.

Esto quiere decir que la propuesta le generaría buenas ganancias al propietario, pero además, se propondría un espacio habitable de calidad para los futuros compradores. Se propondrá mejores espacios para el uso, a fin de que sea un lugar lo más sustentable posible.



